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An den 
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56191 Weitersburg 

 
                          Weitersburg, 05.04.2022 

 
Prüfauftrag: Förderungen für Umrüstung Straßenbeleuchtung und Flutlichtanlage 
Weiherstadion auf LED Beleuchtung 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister Währ, 
lieber Jochen, 
 
 
die meisten Straßenlaternen in der Ortsgemeinde haben noch eine veraltete Beleuchtungstechnik. 
Das gleiche gilt für die Flutlichtanlage im Weiherstadion. 
 
Der Einbau von moderner Beleuchtungstechnik bringt viele Vorteile, die da zu nennen sind: 
 
- Einsparung von Strom und damit Betriebskosten und gleichzeitig Senkung der    
  Treibhausgase 
- die LED-Technik leuchtet die Umgebung besser aus 
- durch den Einsatz von LED-Technik ist eine insektenfreundliche Beleuchtung möglich 
- längere Lebensdauer und somit längere Wartungsintervalle 
- Nachhaltigkeit 
 
Der Bund strebt eine Klimaneutralität bis 2050 an und seit Anfang 2020 gibt es die gültige 
Kommunalrichtlinie vom Bundesumweltministeriums. 
 
Daher möchten wir die Verwaltung bitten folgendes zu prüfen und dem Gemeinderat die Ergebnisse 
vorzustellen: 
 
1. Welche Förderung auf Landesebene bzw. auf Bundesebene gibt es für die Umrüstung      
   der Flutlichtanlage im Weiherstadion auf LED-Technik? 
2. Kosten Prognose für die bestehende Flutlichtanlage im Weiherstadion auf Umrüstung auf   
    hocheffiziente LED-Beleuchtung?  
3. Welche Förderung auf Landesebene bzw. auf Bundesebene gibt es für die Umrüstung der  
    Straßenbeleuchtung auf LED-Technik? 
4. Kosten Prognose für die Umrüstung auf hocheffiziente LED-Beleuchtung für die  
     Straßenbeleuchtung? 
5. Wie hoch sind die Förderquoten bzw. die förderfähigen Kosten? 
6. Welche Voraussetzungen bzw. welche Kriterien müssen für die jeweiligen Fördermittel Anträge  
    erfüllt sein? 
 
Vielen Dank. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
gez. Michaela Lauterberg 
Fraktionssprecherin  
Freie Wählergruppe Weitersburg 
Fraktion im Gemeinderat 

 
 


